



Anzeigenannahme: Tel. 0 732/78 08-114 peter.haunschmidt@mediaprint.at

Ausgezeichnet! Es gehört bereits zur Tradition, dass die Landesinnung der Kfz-Techniker Unternehmer für langjährige Selbstständigkeit ehrt. Vor wenigen Tagen überreichten nun Landesinnungsmeister Manfred Fuchs (im Bild rechts) und Innungsgeschäftsführer Helmut Brunner Urkunden und Medaillen für 25-jähriges, 30-jähriges und 35-jähriges Unternehmertum an die elf Jubilare.



Foto: www.eventfoto.at

Schon vor dem Finale der Rallyemeisterschaft vom 7. bis 9. 11. im Waldviertel hatte das Gespann Gerwald Grössing und Sigi Schwarz Grund für eine Fiesta. Zum einen pilotierte Grössing den erstmals eingesetzten Ford Fiesta R5

„Erleichtert“ zum 4. Titel

bei der Admont-Rallye auf Platz 2 und zementierte den 2. Gesamtrang, zum anderen holte Schwarz vorzeitig den Titel im Co-Piloten-Championat – den bereits vierten. Der vormals schwergewichtige Vorbeter hatte dafür jede Menge Kilo purzeln lassen. „Ich bin im wahrsten Sinne des Wortes erleichtert über den Gewinn der Beifahrer-Wertung“, so Sigi.

Foto: Messe Wels/Guni

PS-Feuerwerk wird gezündet

PS Show reloaded! Die heurige Auflage vom 25. bis 27. 10. begeistert mit mehr Premieren und Action

Im Neuwagenbereich werden die aktuellen Herbsttrends präsentiert. Von exklusiven Österreichpremiere bis hin zu neuen Facelift-Modellen stehen hier rund 270 Fahrzeuge von über 32 führenden Fabrikaten bereit. Neben dem Mercedes Benz

GLA, dem C4 Grand Picasso und dem Nissan Note wird auch der VW Golf R vor den Vorhang geholt. Das Autohaus Seipl präsentiert dieses Jahr erstmals die Luxus-Marke Jaguar auf der PS Show und bringt den neuen Jaguar F-Type nach Wels. Zudem bieten die Serviceclubs ARBÖ und ÖAMTC tolle Aktionen wie einen kostenlosen Licht- und Sichtcheck an. Drei Tage lang ist die PS Show auch wieder Mekka für alle Rennsportfreaks. Aus der Königsdisziplin Formel 1 kann der Red Bull RB8 bestaunt. Brandheißen Motorsport bietet auch die RaceArena, wo Top-Piloten den Asphalt zum Glühen bringen. Highlight sind die vier 370 PS starken X-Bows. Besonders Mutige dürfen sogar am heißen Sitz Platz nehmen. Info: www.ps-show.at



Die PS Show macht Lust, um- und in ein neues Auto einzusteigen



Foto: Daniel Fessl

PS SHOW AUTOSALON • MOTORSPORT • OLDTIMER 25. - 27. 10. 13 MIT RETRO CLASSICS

- Die Neuwagen-Schau der Superlative 8 Österreich-Premieren und neue Facelift-Modelle
- Österreichs größte Oldtimerverkaufsschau Elegante Klassiker und echte Raritäten
- RaceArena: Motorsport auf 17.000 m² Nehmen Sie als Copilot Platz

Messe Wels www.ps-show.at